

Avión Solar Impulse II viaja hacia España



La Habana, 20 jun (RHC) El avión Solar Impulse II partió este lunes de la ciudad estadounidense de Nueva York hacia Sevilla, España, en uno de los trayectos más difíciles de su viaje ecológico alrededor del mundo.

La travesía sobre el Océano Atlántico durará 90 horas aproximadamente, por lo que la máquina monoplaza debe aterrizar el jueves en la urbe española.

La aeronave realizó una distancia similar el año pasado, cuando sobrevoló el Océano Pacífico durante cinco días y sus noches, recorrido que demostró que el Solar Impulse II es capaz de volar a perpetuidad.

Cuando el avión aterrice en Europa, continuará su viaje hasta Abu Dabi, en los Emiratos Árabes Unidos, donde inició su viaje en marzo del 2015, apuntaron los especialistas.

La máquina monoplaza de fibra de carbono cuenta en sus alas con más de 17 mil paneles solares, que brindan la energía necesaria a sus motores, indicaron medios de prensa.



Radio Habana Cuba